

Ressort: Finanzen

Umweltministerin erwartet Fracking-Gesetz noch in diesem Jahr

Berlin, 27.02.2016, 10:23 Uhr

GDN - Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) erwartet ein Fracking-Gesetz "noch in diesem Jahr". Gefragt sei jetzt der Bundestag, sagte sie in einem Interview mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

Das Bundeskabinett habe bereits 2015 einen Vorschlag ihres Ministeriums für ein umfangreiches Regelungspaket gebilligt. Darin enthalten sei unter anderem ein Gesetzentwurf, wonach Fracking unter strengen Auflagen genehmigungsfähig sein soll. Hendricks, die zuständig für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit ist, reagierte damit auf die Kritik von Deutschlands kriselnder Erdgas- und Erdölindustrie über einen "Fracking-Stillstand" seit 2011. Dies werde Tausende von Arbeitsplätzen und Millionen von Euro kosten, hatte die Branche erklärt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-68594/umweltministerin-erwartet-fracking-gesetz-noch-in-diesem-jahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com